



KOMMENTAR

MICHAELA FRÖHLICH

Herausforderung

Vor eineinhalb Jahren starteten die Stadtwerke Judenburg mit dem parteiübergreifenden Projekt „Herausforderung Demografie“. Nicht ohne Hintergedanken: Sank die Anzahl der Kunden in den vergangenen Jahren doch beachtlich. Die Menschen im Murtal werden immer älter, die Jungen wandern ab. Eine Prognose lautet: Im Bezirk Judenburg ist bis zum Jahr 2031 ein Rückgang der Bevölkerung zwischen 20 und 65 Jahren um fast 25 Prozent zu erwarten. Mit dem Projekt wollten die Initiatoren Möglichkeiten suchen, dem entgegenzuwirken beziehungsweise sich darauf vorzubereiten.

Am 10. November wird Bilanz gezogen. Was immer dabei herauskommt: Es ist wichtig, dass sich der Herausforderung jemand angenommen hat. Die nächste Herausforderung wird sein, aus dem Ergebnis die richtigen Schlüsse zu ziehen.

Sie erreichen die Autorin unter michaela.froehlich@kleinezeitung.at

FÜR SIE DA

Regionalredaktion Judenburg

Michaela Fröhlich, Bettina Oberrainer,
Josef Fröhlich
Herrengasse 8, 8750 Judenburg
Tel. (0 35 72) 86 5 60-0, Fax-DW 75
judred@kleinezeitung.at

Kleine Zeitung

29. Okt. 2008